
 

 

 
子どもも職員も成長した夏休み 

 
34 日間の夏休みを終え、学校にも子どもたちの元気な姿が帰ってきました。登校する子ども

たちの足取りも力強く、班長が低学年を振り返りながら安全に気をつけている姿にもたくましさ

を感じます。教室を回ると、どのクラスも落ち着いて授業に取り組んでおり、学校の日常があっ

という間に戻ってきました。 

何人かの子どもに夏休みの感想を聞くと、みんな目を輝かせ

てとっておきの話をしてくれました。そのエネルギーが休み明

けのスムーズなスタートにつながっているのだと思います。 

私たち教職員は、この夏休みを利用して、様々な研修や作業

に取り組みました。人権・特別支援教育・道徳教育・不祥事根

絶などをテーマに教員同士が相互に学び合う研修、スクールカ

ウンセラーによる子どもの心理についての研修、清水町や駿東

地区、県内各地の教員が参加して行う様々な講演や研修に参加し、各自の力量の向上に努めまし

た。また、職員作業を通して学校の歴史と文化を伝える必要なものを精選し、思い切って整理を

進めることで、今の子どもたちがのびのびと活動できる環境を整えました。 

もちろん、学校閉庁期間を中心に休暇を取り、心身のリフレッシュもできました。 

これらの取り組みを通して、毎日の教育活動がさらに充実し、学校グランドデザインに示して

いる「温かな居場所づくり」（学校経営目標）を達成できるよう、職員が心を一つにして力を合

わせてまいります。よろしくお願いします。 

校長 武藤 剛 
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清水小宣言 「さわやかなあいさつをかわします」「進んで人のために働きます」「友だちを大切にします」 
 

給食について 
子どもたちが毎日楽しみにしている給食。その回数や 1 食あたりの価格は、年に 1 回開かれる清水町

給食委員会で決められます。メンバーは教育長、各校の PTA 会長、校長、栄養士、給食担当職員です。

現在給食は年間 180 回、1 食あたりの単価は 325 円です。このうち 50 円を町が補助しており、一人あ

たりの補助額は年間 9000 円です（職員への補助はありません）。各家庭の負担額は 275 円となってお

り、この金額は、平成 27 年から変わっていません。しかし、生活をしていると本当に実感しますが、食

品価格や燃料、電気料金等の高騰はとどまるところを知りません。 

また、近頃は、お米の不足も話題になっています。安全でおいしい給食を 

安定して供給するためにも、給食についての町の対応や、これからの実施方法 

についても関心をもっていただけたらと考えます。 



 

 

学校は、子供たちにとっての最善を考えて対応します 
 近年、確実に「異常気象」を感じることが増え、予測困難な天気となることも多く、子供たち
の安全を最優先に考えるべき学校では、対応に慎重になる場面が増えています。雨の降り方は、
私（教頭）が以前住んだことのあるフィリピンとよく似て、突然の豪雨（スコール）になり、直
後に晴れ間を見せるなど、日本の熱帯化を感じることも、しばしばです。 
先週金曜日の台風10号接近にともなう引き渡しによる下校では、急なお願いだったにもかか

わらず、とてもスムースに実施することができました。御協力ありがとうございました。今回、
急なお願いであったため、お仕事等で、引き取りが16:30以降になる御家庭には、事前の連絡を
お願いしました。私は、C4ｔｈを確認しながら、電話対応をしていたのですが、申し訳なさそう
に来校時刻が遅れてしまうことを伝えてくださる方が多かったり、来校された保護者の方に「急
なお願いで申し訳ありません」と伝えると、「とんでもありません！」と笑顔で、快く引き渡し
に御理解をいただいていると感じることができたりと、清水小の保護者の皆様の、学校への協力
意識や共感力の高さに感動しました。 
現在、生徒指導部で「引渡カード」の再整備を進めています。暴風雨に限らず、各種災害時の

引き渡しについてのバージョンアップを進めていきます。金曜日の引き渡し時のことも含めて、
何か御心配なことがありましたら、遠慮なく学校まで御連絡ください。 
７月に実施した前期学校評価アンケートでは、６月28日の大雨に際しての学校（や町）の下

校対応を心配された声を、何件かいただき、ありがたく思います。今回同様、刻々と天気予報が
変化する中で、対応の判断が難しいことは事実ですが、学校は、子供の安全を最優先に考え、そ
の時点で考え得る最善の方法を判断していることを、御理解いただければ幸いです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープン参観時に行う「ヴィオラ鑑賞会」を保護者の皆様にも公開します！ 

昨年度の150周年記念事業の1つとして、当時の３年生と５年生を
対象に実施した「ヴィオラ鑑賞会」。清水小OGでロンドン在住のプロ
のヴィオラ奏者・井上祐子さんの御厚意で、今年度も実施します。９
月13日（金）のオープン参観日の３、４時間目に２年生（３時間目）
と５年生（４時間目）が参加予定です。参加学年以外の保護者の方で
も、御興味のある方に公開しますので、会の性質上、途中の出入りが
できないことを御承知ください。場所に限りがあり、入場できない場
合がありますが、その場合は御理解ください。会場は、音楽室です。 

御存知ですか？ C4ｔｈの通知設定はカスタマイズできます！ 

C4th が導入されて半年以上が過ぎました。こちらも、先の前期学校評価アンケートで「C4th

での通知が多すぎるので、発信量を配慮してほしい」という御意見をいただきました。ホームペ

ージを更新すると通知が届く初期設定になっているため、そうお感じになるのかもしれません。

学校からの連絡に関する全ての通知は、各人でカスタマイズできます。詳しくは、以下の URL を

クリックして、御確認ください。 

https://sweb.educom.co.jp/swas/index.php?frame=hstsuuchi 

また、ホームページ更新通知も調整することができます（「ホームページ連動」ページの右上

「HP 設定」より）。学校としては、これからも積極的に、ホームページを通じて、子供たちの

学校での様子をお伝えしていきますが（同学校評価で、この点を評価してくださる声も、たくさ

んいただきました）、通知不要な方は、設定を変更してみてください。 

https://sweb.educom.co.jp/swas/index.php?frame=hstsuuchi

